



谷筋に白布を敷いた原峰の屋外展「現在進行形」

東西のアートスポットが熱い

美術評論家 勅使河原純

有名な美術館や博物館とともに、東京藝術大学が上野にあるせいだろうか。東京のアートスポットというと、どうしても東に偏りがちである。2010年に千代田区が旧練成中学校を改修して、複合アート施設「3333

1アーツ千代田」を造つてからは、特にその感が強い。

だが、よく注意してみると、西も決して負けて

はいない。いくぶん地味ながら、あちこちで地域特性を生かした新しいムードメントが起りつつ

【青梅】 青梅と言えば養蚕が盛んで、絹織物で財を成した巨那衆が独立した。それを放つてお

く手はない、地元の作家たちがジャンルを超えて立ち上がった。

毎年、青梅市立美術館

【吉祥寺】 次にご紹介するのは作家ではない。

武藏野美術大学発祥の地、吉祥寺を本拠に社会

人学校の灯を守り続ける

【西荻】 アートの世

界には、作家滞在制作型

のアート・イン・レジデ

ンスという手法がある。

【中村橋】 美術館の

財政状況が厳しいのは、

いずとも同じだ。ついコ

トというと、どうしても東に偏りがちである。2010年に千代田区が旧練成中学校を改修して、複合アート施設「3333

1アーツ千代田」を造つてからは、特にその感が強い。

だが、よく注意してみると、西も決して負けて

はいない。いくぶん地味ながら、あちこちで地域特性を生かした新しいムードメントが起りつつ

【青梅】 青梅と言えば養蚕が盛んで、絹織物で財を成した巨那衆が独立した。それを放つてお

く手はない、地元の作家たちがジャンルを超えて立ち上がった。

毎年、青梅市立美術館

【吉祥寺】 次にご紹介するのは作家ではない。

武藏野美術大学発祥の地、吉祥寺を本拠に社会

人学校の灯を守り続ける

【西荻】 アートの世

界には、作家滞在制作型

のアート・イン・レジデ

ンスという手法がある。

【中村橋】 美術館の

財政状況が厳しいのは、

まだ捨てるものではな

い部分もある。ぜひこち

らの支援にまわって」と

2人は笑う。



の面倒を見なければならぬ壯絶な作業も出でてくるという。加えて制作について予想外の要求をされる。だからこそ、「制約の厳しい行政の文化機関には支援が期待できる部分もある。ぜひこちらの支援にまわって」と

2人は笑う。

【中村橋】 美術館の

財政状況が厳しいのは、

まだ捨てるものではな

い部分もある。ぜひこち

らの支援にまわって」と

2人は笑う。